

# 【令和2年度後期・令和3年度前期 生徒会 活動報告】

## 繋

令和2年度後期・令和3年度前期生徒会では、スローガンである「繋」のもと、様々な企画を通して豊田南中学校の生徒間・生徒教師間を繋ぐ取り組みをしてきました。

### ◎目安箱の改革、意見ノートの見直し

学校生活をよりよくする、生徒会と全校を繋ぐために意見ノートを各学年に配布し、疑問に思うことや意見を集約しました。出された意見については集約し、生徒会で回答しました。

### ◎生徒会つぶやき掲示板

学校のステージ目標や、行事、季節に合った生徒会のおつぶやきを掲示板に掲載し、全校生徒とのコミュニケーションを図りました。

### ◎あいさつボランティア

南中賛歌である「明るいあいさつ」「そっとボランティア」を活性化するために、あいさつボランティアを募りコロナ禍だからこそできる方法で学年関係なく、あいさつの輪を広げました。たくさんの参加ありがとうございました。



### ◎ホットワードツリー

新型コロナウイルスが静岡県内でも急増し縦割りでの交流が難しい中、学校中に少しでも明るさをもたらすこと。日頃、友人から、先生からしてもらった嬉しかったこと、元気になれた言葉掛けなどに対し感謝の気持ちを伝える場を生徒会で設けることを目的とし、全校生徒で温かい言葉の木（ホットワードツリー）を作成しました。生徒間・生徒教師間を繋ぐ取り組みとなりました。



生徒会の様々な活動にご協力いただきありがとうございました。

前期生徒会一同